

**Minuta número 17  
Sexagésima Sexta Legislatura  
Comisión de Administración  
Reunión celebrada el 27 de Agosto de 2025**

**Presidencia del Diputado Jorge Arturo Espadas Galván**

En la Ciudad de Guanajuato, capital del Estado del mismo nombre, siendo las 11:50 once horas con cincuenta minutos del día miércoles 27 veintisiete del mes de agosto de dos mil veinticinco, en la Casa Legislativa, ubicada en Paseo del Congreso # 60 Marfil, Guanajuato, se reunieron las Diputadas Martha Edith Moreno Valencia y María del Pilar Gómez Enríquez, así como los Diputados Jorge Arturo Espadas Galván, José Erandi Bermúdez Méndez y Alejandro Arias Ávila, que integran la Comisión de Administración de la Sexagésima Sexta Legislatura, para llevar a cabo la reunión previamente convocada, misma que tuvo el siguiente desarrollo:

La secretaría pasó lista de asistencia; se comprobó el cuórum legal con la presencia de los diputados Jorge Arturo Espadas Galván, Martha Edith Moreno Valencia, María del Pilar Gómez Enríquez, José Erandi Bermúdez Méndez y Alejandro Arias Ávila.

Se registra la asistencia del Licenciado Alejandro Kornhauser Obregón, en su carácter de Titular del Órgano Interno de Control.

En el **punto tres**, se dio lectura a la presentación de los Traspasos, Transferencias y Ajustes Presupuestales correspondientes al mes de Junio de 2025, de conformidad con lo establecido en la fracción V del artículo 105 de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado de Guanajuato. **Concluida la exposición se puso**

a consideración y se recabó la votación al computarse cinco votos a favor resultando aprobado por unanimidad de los presentes, los Traspasos, Transferencias y Ajustes Presupuestales, correspondientes al mes de Junio de 2025 y se autoriza presentar al Pleno del Congreso para su aprobación. --

-----

En cuanto al **punto cuatro**, se dio lectura a la presentación de los estados financieros correspondientes al mes de Julio de 2025, de conformidad con lo establecido en la fracción II del artículo 105 de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado de Guanajuato. **Concluida la exposición se puso a consideración y se recabó la votación al computarse cinco votos a favor resultando aprobado por unanimidad de los presentes**, los informes de los conceptos generales de los estados financieros correspondientes al mes de Julio de 2025, en los términos expuestos y se autoriza presentar al Pleno del Congreso para su aprobación.

-----

Respecto al **punto cinco**, se dio lectura a la solicitud de licencia sin goce de sueldo, del personal adscrita a la Dirección de Administración Financiera nivel 6 Especialista Técnico/A D, con fundamento en lo estipulado en el artículo 54 del Estatuto de Servicio Civil de Carrera de los Servidores Públicos del Poder Legislativo del Estado de Guanajuato. **Concluida la explicación se puso a consideración y se recabó la votación al computarse cuatro votos a favor resultando aprobado por mayoría de los presentes**, la solicitud presentada por el personal adscrita a la Dirección de Administración Financiera, por el período del 16 de Agosto de 2025 al 15 de Septiembre de 2027. Registrándose el voto en contra de la Diputada Martha Edith Moreno Valencia, del Grupo Parlamentario de MORENA. Instruyendo al Titular de la Dirección General de Administración, en su calidad de Secretario Técnico para ejecutar y dar cumplimiento y seguimiento al acuerdo respectivo.

-----

En el **punto seis**, una vez que se dio lectura a la información presentada del pronóstico de ingresos 2026 Aseg-Congreso. **Concluida la exposición se puso a consideración y se recabó la votación al computarse cinco votos a favor resultando aprobado por unanimidad de los presentes, el pronóstico de ingresos propios para el ejercicio fiscal 2026, de conformidad con lo establecido en el artículo 105 fracciones III y IV de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado de Guanajuato y los artículos 16, 18 y 26 de la Ley para el Ejercicio y Control de los Recursos Públicos para el Estado y los Municipios de Guanajuato. Instruyendo al Titular de la Dirección General de Administración, en su calidad de Secretario Técnico para ejecutar y dar cumplimiento al acuerdo respectivo.**

-----

-----

Lo que respecta al **punto siete**, una vez que se dio lectura a la propuesta para la entrega de recurso de la Partida 3854 "Gastos de Informe de Actividades Parlamentarias de las Diputadas y Diputados". **Concluida la explicación se puso a consideración, se recabó la votación al computarse cinco votos a favor resultando aprobado por unanimidad de los presentes, la propuesta presentada en los términos expuestos. Instruyendo al Titular de la Dirección General de Administración, en su calidad de Secretario Técnico para ejecutar y dar cumplimiento al acuerdo respectivo. De igual forma, se aprueba dar suficiencia presupuestal a la partida que así lo requiera.**

-----

-----

En lo que respecta al **punto ocho**, de asuntos generales se atendió el siguiente tema:

Participación de la Dip. Martha Edith Moreno Valencia, solicita información para ver si se llevará a cabo el simulacro del 19 de septiembre, los integrantes de esta comisión se dan por enterados y se instruye al Secretario General atender la solicitud en mención.

-----



Respecto al **punto nueve**, se da lectura a la minuta levantada con motivo de la presente reunión, se somete a consideración y votación resultando aprobada por unanimidad al computarse cinco votos a favor.

Agotados los puntos listados en el orden del día y no habiendo más asuntos por tratar, se da por concluida la reunión, siendo las 12:20 doce horas con veinte minutos del día veintisiete del mes de Agosto del año 2025, manifestando el Diputado Presidente que se les convocará para la siguiente sesión por conducto del Secretario Técnico.

**DIP. JORGE ARTURO ESPADAS GALVÁN**  
**PRESIDENTE**

**DIP. MARTHA EDITH MORENO VALENCIA**  
**SECRETARIA**

**DIP. MARÍA DEL PILAR GÓMEZ ENRÍQUEZ**  
**VOCAL**

**DIP. JOSÉ ERANDI BERMÚDEZ MÉNDEZ**  
**VOCAL**

**DIP. ALEJANDRO ARIAS ÁVILA**  
**VOCAL**

NOTA: Esta foja 4/4 forma parte de la Minuta número 17 diecisiete, levantada con motivo de la reunión de la Comisión de Administración, celebrada el veintisiete del mes de Agosto de dos mil veinticinco.